

Herren 1.Kreisklasse Gr.2

TSV Ernsthofen : TV 1893 Seeheim II
Montag, 06.11.2023, 20:30 Uhr

Giese macht den Sack zu

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Auswärtserfolg des TV 1893 Seeheim II im Spiel der Herren 1.Kreisklasse Gr.2 beim TSV Ernsthofen beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Montag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 30:13 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Der Verlauf im Einzelnen: Gekämpft bis zum Schluss hatten Klinger / Freudenberger in der Begegnung gegen Giese / Roßmann, mussten jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Es dauerte eine Weile, bis Ross / Reimund den Fünf-Satz-Sieg gegen Birkenhauer / Schütz unter Dach und Fach hatten. Deutlich nach Sätzen war hingegen die 0:3-Pleite von Peter / Döring gegen Wagner / Kowalczyk. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Probleme zu Beginn des Spiels musste Andreas Klinger zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Marco Freudenberger gegen Günter Birkenhauer, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Kurt Ross nach einer 2:0-Führung gegen Stefan Roßmann. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Die gewinnbringende Taktik fehlte Armin Reimund bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Marcus Schütz von Beginn an. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Bei der 1:3-Niederlage gegen Kai Kowalczyk hatte Benjamin Peter nur im ersten Satz eine Chance. Nicht so gut lief es nachfolgend für Karl Wilhelm Döring bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Paul Wagner. Das musste man neidlos anerkennen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:7. Zwei Sätze lang fand Andreas Klinger gegen Günter Birkenhauer das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 7:11, 8:11, 11:7, 12:10, 11:3 gewann. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Marco Freudenberger, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Eckart Giese verlor. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 4:5 für Freudenberger und 4:4 für Giese seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den TV 1893 Seeheim II die Halle.

Durch diese Niederlage hat der TSV Ernsthofen in der Saison nun einen Saison-Sieg, 4 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 14.11.2023 gegen den SV St. Stephan 1953 Griesheim III an. Für den TV 1893 Seeheim II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TTF Hähnlein 1965 II am 19.11.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 5:3 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TSV Ernsthofen

Doppel: Klinger / Freudenberger 0:1, Ross / Reimund 1:0, Peter / Döring 0:1

Einzel: A. Klinger 1:1, M. Freudenberger 0:2, K. Ross 0:1, A. Reimund 0:1, B. Peter 0:1, K. Döring 0:1

TV 1893 Seeheim II

Doppel: Birkenhauer / Schütz 0:1, Giese / Roßmann 1:0, Wagner / Kowalczyk 1:0

Einzel: G. Birkenhauer 2:0, E. Giese 1:1, M. Schütz 1:0, S. Roßmann 1:0, P. Wagner 1:0, K. Kowalczyk 1:0